
5 Pièces

168 m²

Réf. 84030367

1 650 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Superbe  villa  provençale  de  4  pièces,  située  dans  le  paisible  quartier

recherché de Peyniblou à Valbonne, à seulement 1,8 km du centre du

village. Avec ses 168 m² répartis  sur deux niveaux, elle offre un cadre

de  vie  élégant  et  reposant.La  villa,  en  position  dominante,  est

agrémentée d'une piscine exposée plein sud, avec plusieurs terrasses

ensoleillées ou ombragées, créant ainsi un espace convivial, idéal pour

les  moments  de  détente  en  famille  ou  entre  amis.  Les  grandes  baies

vitrées offrent  une vue dégagée sur  les  collines environnantes,  le  parc

de la Brague, et même un aperçu mer.Au ...

Beautiful  Provençal villa of 168 m² on two levels with 3 bedrooms, located in the

quiet  sought-after  area  of  ??Peyniblou  in  Valbonne,  only  1.8  km from the  village

center.The villa is elevated and is built in a semi-circle around a south-facing pool,

with several sunny or shady terraces. This creates a natural transition from indoors

to outdoors and becomes a lovely place to relax with family and friends. The large

bay windows overlook the surrounding hills, the natural park and even a glimpse of

the  sea.On  the  garden  level  there  is  a  large  family  room  with  living  room  with

fireplace, dining ...

RIVIERA KEYS
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